
 

 

 

 

 

 

知内小パワーアップ作戦 
校 長  栁 澤  満 

4 月に新たに 13 名の 1 年生を迎えてから、あっという間に一学期が過ぎました。7 月
10日には学習参観と懇談会を実施しました。今回の全体懇談会と学級懇談会のテーマは「つ
ながり」でした。私からは「知内小パワーアップ作戦」についてお話しました。 
全体懇談会のプレゼン資料より 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
今回の中心テーマは『働き方改革で生まれた教師のゆとりを子供に還元していく』という

ことでした。今後、知内小の子供たちが大きく成長するために「基礎学力」を徹底的に伸ば
していく方法を説明しました。さまざまな学力イベントを通じて、子供たちに「できる確か
さ」を与え、「努力のおもしろさ」を実感させていきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
今年度の重点として、「保護者との対話」と「複数の眼できめ細やかな指導の実践」にも

取り組んでいます。夏休み明けには、昨年度までなかった希望者の方との個人懇談会を予定

しています。また、多くの先生方が子供に関わり、教師の専門性を生かした教育の実現を目
指して、交換授業やブロックコーディネーターによる授業も行っています。 
その他にも今回の学級懇談会では、担任とブロックコーディネーターによる対話型懇談会

を実施し、飲み物を用意して気軽な雰囲気で子育ての話題を交流しました。保護者の方々か
らも「昔の堅いイメージではなく、とても話しやすかった」との声をいただきました。また、
二学期には PTA役員の皆さんが中心になって「先生を元気にする会」という懇親会も企画
してくださっています。今後も「対話」を通して、本校の教育活動をさらにパワーアップし
ていきます。 
さて、明日から夏休みとなり、子供たちは家庭での生活が中心となります。有意義な生活

が送れるよう、ご家族の皆様のご協力をお願いします。 
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約束とお願い 

・水の事故には十分気を付けましょう。知内町の

海岸は全て遊泳禁止になっています。 

・校区外へ出かける場合は保護者同伴をお願いし

ます。 

・お子さんが外出する場合は、「どこに」「だれと」

「何時頃帰るか」「連絡先」等の確認をお願いし

ます。 

生活のリズム 

生活リズムが乱れないよう、一学期と変わらな

いリズムで過ごさせてください。二学期元気にス

タートを切り、一学期と同様に充実した学校生活

になるよう、よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一学期末の参観日に合わせて行われた「全体懇

談会」で小林会長から、保護者の皆様にメッセー

ジがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベントの詳細は、後日お知らせします。皆様

で懇親を深めましょう。 

 

 

月 日 曜 行事等 

８ 

13 火 学校閉庁日（〜15日） 

23 金 
第２学期始業式 

給食あり４時間授業（12：45下校） 

26 月 
５時間授業（14：00下校） 

個人懇談会①（希望家庭対象） 

27 火 
５時間授業（14：00下校） 

個人懇談会②（希望家庭対象） 

29 木 アーリーデイ（13:20下校） 

30 金 クラブ活動 

９ 

３ 火 
青森県今別町立今別小学校との 

交流 

４ 水 中の川祭典 

５ 木 中の川・涌元谷地祭典 

６ 金 涌元谷地祭典 

９ 月 森越祭典（〜10日） 

12 木 芸術教室 

13 金 児童委員会 

14 土 重内祭典（〜15日） 

19 木 給食なし４時間授業（12：05下校） 

20 金 
給食なし４時間授業（12：05下校） 

上雷祭典 

21 土 上雷・雷公祭典 

22 日 雷公祭典 

26 木 アーリーデイ（13:20下校） 

30 月 通知表（あゆみ）配付 

バス時間等の詳細は、学級通信でお知らせします。 

 

 ８～９月の予定  夏休みについて 

夏休み中の緊急時の連絡について 

緊急時の連絡は、学校にお願いします。 

知内町立知内小学校 01392-5-5026 

※学校の閉庁日期間 8/13(火)～15(木)は、教育

委員会にお願いします。 

知内町教育委員会 01392-5-6855 

 ＰＴＡ会長から 

今年度も運動会、花壇整備など様々な面でＰ
ＴＡへのご協力、誠にありがとうございます。 
ＰＴＡは、この後も、子供達のための活動を

考えて行きつつ、保護者同士、また保護者と先
生方のつながりを深めることも行って参りたい
と思います。 
そのために、現顧問の石本元会長が昨年度な

んとか実現したかったことを今年度、小林が引
き継ぎます。それは、「たくさんの先生とお話を
する機会」「保護者同士の懇親を深める機会」を
創りたいということです。人と人とのつながり
が希薄化されているという昨今、善意の保護者
の皆様に囲まれた知内小のような学校は他にあ
りません。さらなる一体感をもちアップデート
をしていくためにも、懇親を深め一緒に学校を
ＰＴＡを創って参りましょう。 

ＰＴＡ会長 小林 真一 
一部抜粋 

【全体懇談会の様子】 


